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選手宣誓の様子＝ESさん 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育目標 「自分で考え判断し行動する、自律した生徒の育成」 

 川中 TIMES 
Trying for your dreams 

 １０月２日(水)に佐賀市新人大会激励式を開催しました。

３年生の NHさんが司会進行をし、各部キャプテンから大会へ

の抱負を発表した後、３年生の BKさんが「試合は、自分一人

で戦うわけではありません。精一杯頑張ってきてください」

と選手を激励しました。私（校長）からは、「皆さんがスポー

ツを始めたキッカケは何か。その根本には『楽しい』という

気持ちがあるはず。楽しむよりもキツイが大きくなり、勝つ

ために楽しむことを我慢しているかも。『楽しさ』を感じられ

ない状態では最高のパフォーマンスを発揮できない。最高の

笑顔で試合を楽しんでほしい」と激励しました。会のむすび

に男子ソフトテニス部の部長 ESさんが「我々選手一同は、日

頃の練習で培った力を十分に発揮し、最後まで諦めずに戦い

抜くことを誓います」と力強く選手宣誓を行いました。 

学校だより 
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男子バスケットボール部 IRさん 

僕たちは男子バスケットボール部です。新人

戦でベスト４を目標に日々練習に励んでいま

す。試合で素早いパスや確実にシュートを決め

るため、声を出し合いながら全力で頑張ります。

応援よろしくお願いします。 

 

軟式野球部 HSさん 

僕たち軟式野球部は新人戦で優勝できるよう

に日々練習を頑張っています。応援よろしくお

願いします。 

 

女子卓球部 OMさん 

私たち女子卓球部は１年生５人で活動をして

います。私たちはベスト８に入ることを目標と

しています。そのために日々練習でお互いにア

ドバイスをしたり先生にアドバイスをいただい

たりしています。大会本番では練習でアドバイ

スしてもらったことを生かし試合で勝てるよう

に頑張ります。応援よろしくお願いします。 

女子バレーボール部 TAさん 

私たちは女子バレーボール部です。佐賀市の

新人戦では優勝を目指して日々練習に励んでい

います。６人と少ない人数ですが一人一人が声

を出して一本一本大切にボールをつなぎます。

応援よろしくお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月２５日（水）、２７日（金）に東与賀干潟よか周辺コースで開催される佐賀市中学校

駅伝競技大会駅伝の激励式を開催しました。校長からの激励の言葉の概要は以下のと

おりです。 

駅伝は団体競技であり、メンバー全員の魂が込められた一本のタスキを繋いでいく

競技です。「とにかく次のランナーにタスキを渡そう」という気持ちで、限界のはずの脚

が、前へ前へと動き出すこともよくあります。「仲間」 と「タスキ」 のおかげで限界を超

えることができ、「仲間との連帯感」を感じることができることが駅伝の魅力です。駅伝

の７０％はメンタルという言葉があります。最後は気持ち！自分らしい走りをしてほし

いと思います。 

決意表明では、男子チーム代表 IE さんが「一人一人がベストタイムを出すつもりで、

駅伝メンバーが一丸となり、２連覇を目指し頑張ります。応援よろしくお願いします」

と。また、女子チーム HF さんが、「７人全員で頑張ってきた練習の成果を発揮し、最後

まで走り抜きます。応援よろしくお願いします」と選手全員がカメラの前でポーズをと

って、頑張りを誓いました。 
決意表明の様子＝HFさん IEさん 

駅伝大会 

激励式 

10月全校集会 令和６年度前半の振り返り 
１０月１日（火）に全校集会を開催し、校長からの話では、今年度の前半の振り返りを行いました。概要は以下

のとおりです。①ことわざ「笑う門には福来る」のように笑顔があふれ、さらに楽しい学級・学校を目指してほしい。

②私のケガに対して、多くの川中生から言葉をかけてもらい、みんなのやさしさを感じた。これからも、自分の「思

い」や「心」を行動にして、「思いやり」や「心づかい」としてあらわしてほしい。 

集会の司会は２－２TY さんと ES さんが務めてくれました。司会をしての感想はそれぞれ「楽しく司会ができ

た。発言のタイミングを考えながら取り組めた」「緊張したが、自分なりに声を出せたのでよかった」でした。 

 

男子ソフトテニス部 ESさん 

男子ソフトテニス部の目標は、佐賀市団体ベ

スト４に入ることです。私たちは、この目標を

達成するため日頃の練習から声を出し、良い雰

囲気を作ることを心掛け、一つ一つのプレーを

丁寧にし、部活動に取り組んでいます。応援よ

ろしくお願いします。 

 

女子ソフトテニス部 FMさん 

私たち女子ソフトテニス部は新人戦でベスト

８に入れるように日々の練習を頑張っていま

す。本番では練習の成果を発揮できるように一

人一人が声を出し、戦っていきたいです。応援

よろしくお願いします。 

 

女子バスケットボール部 EYさん 

私たちは女子バスケットボール部です。新人

戦ベスト８に入るために日々練習を頑張ってい

ます。本番ではみんなで声を掛け合い、チーム

一丸となって頑張ります。 

 

 

激励のことば BKさん 

新チームになり、思うように練習ができないこともあ

ったかと思います。試合は、自分一人で戦うわけではあ

りません。部員のみんなや先生、家族など応援してくれ

ている人も沢山います。今の自分のベストを尽くして、

今後に生かせるような経験となるよう精一杯頑張って

きてください。健闘を願います。 
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